

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Novartis apuesta por Salamanca y construirá una fábrica en Castellanos de Moriscos

La farmacéutica invertirá diez millones de euros en la construcción de la infraestructura, dedicada a la producción de medicamentos contra el cáncer de mama y próstata. La fábrica abastecerá a toda la Península Ibérica.

---

PlantaDoce  
3 jun 2022 - 16:03



Novartis apuesta por las tierras salmantinas. La farmacéutica invertirá diez millones de euros en la construcción de una fábrica dedicada a la producción de medicamentos contra el cáncer en Castellanos de Moriscos (Salamanca), según ha avanzado *La Gaceta de Salamanca* y fuentes de la empresa han podido confirmar a PlantaDoce.

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/novartis-apuesta-por-salamanca-y-construira-una-fabrica-en-castellanos-de-moriscos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

La intención de Novartis es iniciar próximamente las obras en esta localidad salmantina, donde se producirá una terapia oncológica basada en los radioligandos, **unos medicamentos enfocados al cáncer de mama o de próstata.**

Por el momento, la nueva fábrica requerirá de, al menos, la contratación de veinte personas con un perfil especializado. Además, se generarán empleos directos e indirectos consecuencia de las obras de construcción.

El proyecto prevé que desde la fábrica salmantina se realice **todo el suministro de radioligandos a toda la Península Ibérica**, incluidos los hospitales que utilicen estas terapias innovadoras en Portugal.

## **Novartis invirtió 63 millones de euros en su fábrica de Palafolls**

Este año, Novartis ya había reforzado su posición en España. En marzo, la farmacéutica suiza anunció **una inversión de 63 millones de euros en su instalación de Palafolls (Barcelona)**. De cara a 2024, la empresa pretende convertir al centro ubicado en la localidad barcelonesa en uno de los dos polos innovadores de producción de antibióticos que Novartis tiene en Europa.

La planta, la única en Europa dedicada a la fabricación de mezclas de antibióticos estériles, se convertirá tras este proceso de actualización en uno de los dos innovadores centros de producción de antibióticos de la compañía en Europa.

En el primer trimestre de 2022, la farmacéutica suiza incrementó su beneficio un 23%, hasta alcanzar 2.219 millones de dólares. Entre enero y marzo, las ventas de la empresa se incrementaron un 1%, hasta 12.531 millones de dólares.